

BESCHLUSS

aus der 23. Sitzung
der Gemeindevertretung der Gemeinde Lahnau
am Donnerstag, 27.04.2023

öffentliche Sitzung

5. Verlegung der Ampel in Atzbach
hier: Antrag der CDU Fraktion vom 12.04.2023

AT-26/2023

Die Gemeindevertretung beauftragt den Gemeindevorstand der Gemeinde Lahnau mit Hessen Mobil (Straßenbaulastträger) und dem Landrat (Kreisverkehrsbehörde) in Verbindung zu treten, um die Lichtzeichenanlage in Atzbach an der L3020 Gießener Straße, Höhe Dreihäuser Platz, in Richtung Südosten in den Bereich der Bushaltestelle Kirchstraße zu verlegen. Die Umsetzung und der bestmögliche Standort dazu soll mit Hessen Mobil erarbeitet werden.

Einstimmig, 0 Enthaltung(en)